



27.04.2013
im
Zeichen der Römer

MAUCHENHEIM

Interessengemeinschaft Mauchenheimer Geschichte



27.04.2013

Auftaktveranstaltung zum VI. Römertag

Das Bild Rhein Hessens war in römischer Zeit durch eine Vielzahl von Landgütern, den villae rusticae, geprägt. Unter ihnen nahm die Palastvilla von Mauchenheim aufgrund ihrer Größe eine besondere Stellung ein. In zwei reich bebilderten Vorträgen wird die Bedeutung der Villa von Mauchenheim dargestellt und über römische Landwirtschaft informiert.

19.00 Uhr

Eröffnung durch Dorothea Schäfer (MdL), Begrüßung durch Armin Mosis, Grußworte

anschl.

Vorträge:

P. Haupt: Die römische Palastvilla von Mauchenheim. Funktion, Umfeld und heutige Bedeutung.
L. Rübeling/S. Schröer: Eine „kernige“ Angelegenheit - Römische Landwirtschaft aus archäobotanischer Sicht.

anschl.

Mauchenheimer villa rustica „ins Licht gesetzt“: Eine Ausleuchtung des Villengrundrisses mit mehreren hundert Kerzenlichtern rundet den Abend stimmungsvoll ab.

Für das leibliche Wohl sorgen kleine Kostproben aus der römischen Küche.

Treffpunkt

Römervilla, Hauptstraße 1, 67294 Mauchenheim (bei schlechtem Wetter: Weingut Lindenhof, Hauptstraße 44)

Veranstalter

Interessengemeinschaft Mauchenheimer Geschichte und Archäologie in Rhein Hessen und Umgebung e.V.,
Tel. 06352-4947, www.archaeologie-rhein Hessen.de